

# Antisipasi Inflasi Tanam Cabai dan Sayuran, Wakil Bupati Pangkep Beri Apresiasi Kepala Desa Biringere

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 17, 2022 - 19:37



*Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana bersama Kadis kesehatan pantau perkebunan Cabai dan sayuran  
Desa Biringere kecamatan Bungoro*

PANGKEP- Wakil Bupati Kabupaten Pangkep H Syahban Sammana SH bersama Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangkep Hj Herlina Muis kini memberikan apresiasi terhadap Kepala Desa Biringere bersama kelompok taninya yang terlebih dahulu menanam Cabai dan sayuran seluas 1,12 hektar di desa Biringere.

Wakil Bupati bersama kepala Dinas kesehatan, Camat Bungoro, Danramil 1421-03 / Bungoro, Kapolsek dan Kepala puskesmas meninjau langsung atas

perkebunan cabai dan sayuran.

" Saya apresiasi kepala Desa Biringere dan masyarakatnya yang telah melakukan penanaman cabai dan sayuran dan ini bukti nyata dalam mengantisipasi inflasi" ujarnya

Wakil Bupati berharap agar lahan lahan tidur lainnya masih terus dikembangkan sebab cabai merupakan penyumbang Inflasi terbesar di negara kita.

Selain itu Wakil Bupati juga mengharapkan kepada kepala desa lainnya agar segera buka lahan lahan yang tidur untuk dimanfaatkan menanam cabai, bawang dan sayuran lainnya.

Sementara kepala desa Biringere yang ditanya soal penanam cabai jauh sebelum nya mengatakan bahwa kami sudah siapkan lahan lahan pertanian untuk ditanami cabai, bawang, dan sayuran dan sekarang sudah ada 1,12 hektar telah ditanami cabai dan sayuran.

Dia menjelaskan bahwa kami sebagai kepala desa mengetahui Kondisi bahwa cabai termasuk harganya mahal, sehingga memunculkan inisiatif agar menanamkan sendiri dengan melibatkan masyarakat.

Menurutnya bahwa bila ada acara di desa ini maka masyarakat datang petik secara gratis, demikian pula kalau ada tamu, saya tidak beli lagi jagung, ubi jalar, sayuran, cabai bahkan Ikan, sebab semua kami sudah usahakan sendiri di desa kami, semua itu telah tersedia, ( Herman Djide)